

Georg Schwaiger ist mit seiner Familie erst Ende 1732 oder Anfang 1733 aus Königsberg kommend, in Krausendorf angekommen. Gründe sind nicht bekannt. Vermutlich waren Mitglieder der Familie erkrankt.

Johann Schwaiger (hier Schwager geschrieben), ist der Sohn von Georg Schwaiger und unserer Vorfahre.

Im Umschlag Fotos vom Schwaigerhaus von 1938 und von 1960

Johann Herzog-Büchlein

Die Angabe auf Seite (7)

Johann Schwager sei ein Bruder von Abraham Barthel Schwaiger ist richtig.

Johann Schwaiger ist bestimmend für unsere Ahnenlinie.

Bemerkung

Die handschriftlichen Eintragungen stammen von der Finderin des Büchleins, Frau Gertrude Winter, die in unserer Ahnenreihe aufgenommen ist.

Sie ist die Verfasserin der bisherigen Chronik.

Johann Herzog-Büchlein

Die Angabe, Georg Schwaiger wäre mit den anderen am 14. August 1732 in Krausendorf eingezogen, stimmt nach neueren Forschungen nicht mehr. Er kam mit seiner Familie, Pferden und Wagen Ende 1732 oder sogar Anfang 1733 aus Königsberg an. Gründe sind nicht bekannt. Es könnten aber Familienangehörige erkrankt gewesen sein, die eine Weiterfahrt mit der Gruppe nicht zuließen.